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東海労組 2014 春季生活闘争における要求項目の「年間一時金」について、算出の根拠に

「アール・ワン移行に向けた業務と両輪で進めてきた職員の努力を評価する必要がある」

とありますが、私も共感するところです。職員は事業計画の達成に向け日々業務に邁進す

る中、金庫として失敗が許されないシステム移行作業の業務に、例年以上の時間外や休日

労働を増加しながら対応し、大きな混乱を招くこともなく新システムへの移行を成し遂げ

ました。移行を終えた現在でも課題が山積しており、業務が輻輳する中で日々職員は奮闘

しています。また、契約職員および嘱託職員におかれましても、今回の移行作業では業務

に追われていたのではないかと思います。同じ職場で働く仲間として、仕事に対するモチ

ベーションアップを図るため、公正処遇を実現させるべきだと思います。職員の頑張りと、

これからの奮起を促す意味でも、年間一時金要求を勝ち取り、2014 春季生活闘争の要求実

現に向けて最後まで共に闘いましょう！


